

謝嫣婷 老師

現職 健康產業管理學系 助理教授**學歷** 奈良女子大學 -- 博士**專長1** 產品與環境設計**專長3** 健康服務研究**專長5** 老人社會學**專長2** 衛生政策**專長4** 老人照護**專長6** 長期照護

教師研究成果資料明細



研討會論文

1. 李承道、葉玲玲(Ling-Ling Yeh)、黃光華、謝嫣婷(Yen-ping Hsieh)

2007.10.6 ~2007.10.7

長期照顧機構志願服務品質與未來發展之探討
台灣公共衛生學會學術研討會

2. 洪意綺、葉玲玲(Ling-Ling Yeh)、黃光華、謝嫣婷(Yen-ping Hsieh)

2007.10.6 ~2007.10.7

長期照顧服務使用者其連續性長期照護服務品質之研究
台灣公共衛生學會學術研討會

3. 謝嫣婷(Yen-ping Hsieh)、許文怡(Wen Yi, Hsu) 2008.09.26~2008.09.26

從跌倒實例探討長期照護機構寢室空間的問題點
南台灣健康產業銀髮族健康照護學術研討會

4. 謝嫣婷(Yen-ping Hsieh) 2007.06.30~2007.06.30

機構寢室空間中的高齡者日常生活行為類型-以台灣某機構為例
2007中原大學室內設計系第六屆國際學術研討會

5. 謝嫣婷(Yen-ping Hsieh) 2012.04.11~2012.04.13

Risk Factors of Falls Among the Community Disabled Elderly in Miaoli County
20th International Conference on Health Promoting Hospitals and Health Services

6. 徐慧娟(Hui-Chuan Hsu)、謝嫣婷(Yen-ping Hsieh)、董和銳(Ho-Jui

Tung)、徐慧娟(Hui-Chuan Hsu) 2009.07.5 ~2009.07.9

Self-management behavior and related factors for the disabled elderly.
The 19th International Association of Gerontology and Geriatrics World Congress

7. 徐慧娟(Hui-Chuan Hsu)、董和銳(Ho-Jui Tung)、謝嫣婷(Yen-ping

Hsieh)、徐慧娟(Hui-Chuan Hsu) 2009.07.5 ~2009.07.9

Stress, social support, and coping strategies to depressive symptoms for the
disabled institutionalized elderly.
The 19th International Association of Gerontology and Geriatrics World Congress

8. 徐慧娟(Hui-Chuan Hsu)、董和銳(Ho-Jui Tung)、謝嫣婷(Yen-ping

Hsieh) 2009.11.18~2009.11.22

Effect of internal adaptation and external resources to psychological well-being for
the disabled elderly.

The 62th Annual Scientific Meeting of Gerontological Society of America

9. 謝嫣婷(Yen-ping Hsieh)、謝嫣婷(Yen-ping Hsieh)

2011.05.16~2011.05.17

台中市機構住民口腔與假牙照護之相關性探討

2011 年健康產業管理學術研討會及玉山醫務暨健康管理學會學術研討會暨會員大會

10. 謝嫣婷(Yen-ping Hsieh) 2012.04. ~ . .

Risk Factors of Falls Among the Community Disabled Elderly in Miaoli County

20屆HPH國際研討會

11. 謝嫣婷(Yen-ping Hsieh)、謝嫣婷(Yen-ping Hsieh)

2012.04.21~2012.04.21

苗栗縣失能老人憂鬱盛行率並探討其相關危險因子

第十屆長期照護學術研討會